

介護老人保健施設とね

デイケア通信『なないろ』

敬老会

沼田の悪代官、水戸黄門様に懲らしめられる!



9月の敬老の日にちなみ、9月下旬に敬老会を行い、皆様の長寿をお祝いました。施設から皆様に靴下をプレゼントし、百寿、白寿、卒寿、米寿などの方々には記念状を贈呈しました。また、敬老会の余興として、職員による寸劇『水戸黄門?』を行いました。『沼田の悪代官が城下の町娘にいたずらするとこころを黄門様が懲らしめる』という内容でしたが、4日間上演し、毎日、利用者様に水戸黄門役や町娘役で出演していただき、楽しい寸劇になりました。職員は皆、稽古不足ではありましたが、黄門様の貫禄に助けられました。



ぶどう狩り



毎年好評いただいている恒例のぶどう狩りを今年も実施しました。皆様の普段のおこない?が良いようで、天候に恵まれ秋晴れの中、楽しいドライブになりました。体調等により参加できなかった方は、来年までのお楽しみにして下さい。

大きなぶどうの房を見つけて、皆様に収穫していただきましたが、誰もが満面の笑みでした。ぶどうの試食もしましたが、種類の違いを食べ比べたり、粒の大きさに驚いたり、昼食後とは思えないくらい召し上がった方もいました。



編集後記

この号より新たに担当になりました。不慣れですが宜しくお願い致します。ご意見お待ちしております。(高橋)